

045	UTBM Service communication	l'Est Républicain	17 juin 2019
		Grand Belfort	collège Lucie Aubrac - Morvillars - vie étudiante

Vernissage du projet du collège Lucie-Aubrac

De la musique et du graphisme sur le thème des femmes : tel est le projet mené au cours de l'année scolaire par les élèves de 3^e du collège Lucie-Aubrac. Le vernissage a lieu ce soir.

Les élèves de 3^e du collège Lucie-Aubrac de Morvillars, avec leurs professeurs, ont fini de traiter les trois volets du projet : « Femmes : de quel genre êtes-vous ». Pour le premier volet, Amela Kusuran, étudiante à l'UTBM, a traité l'évolution des droits des femmes et a affirmé que chaque élève doit construire son orientation selon ses envies et ses capacités et non selon des a priori.

Lors du deuxième volet, un duo de musiciennes, Komorebi, intervenait pour initier les élèves à écrire de la musique et à composer des chansons en partant de mots intraduisibles. Un exemple : le nom du duo « Komorebi » est un mot japonais qui veut dire « Les rayons du soleil qui traversent les feuillages des arbres. » Pour la première leçon, jeudi, les 28 élèves de 3^e ont travaillé sur une chanson, intitulée « Manga-



Des élèves en plein travail pendant l'opération découpage avec Studio sauvage. Photo ER

ta », mot suédois qui veut dire « Le reflet de la lune qui trace un chemin dans l'eau. »

Pour accomplir le troisième volet, les élèves étaient accompagnés par Mélanie Boulanger de la salle de concert La Poudrière de Belfort et d'Axelle et Barbee du Studio sauvage de Montbéliard. Les élèves ont sérigraphié le portrait de Barbara Kruger, célèbre pour ses photomontages de photographies de presse en noir et blanc juxtaposées avec des slogans concis et agressifs.

À eux de réaliser la même chose en choisissant eux-mêmes leur slogan préféré et de le matérialiser sur leur sérigraphie, en la décorant à l'aide de tissu, de papier calque, de peinture, d'objets récupérés, de paillettes, de bijoux, d'anciennes photos, d'articles de journaux, au fil de leur imagination. La restitution du projet qui mettra en scène les créations graphiques et musicales réalisées dans les ateliers aura lieu lors du vernissage du lundi 17 juin à 18 h à La Poudrière de Belfort.